

“ES INACEPTABLE QUE EN AMÉRICA LATINA OCURRAN ESTE TIPO DE HECHOS, PUES ELLO SÓLO DAÑA A LOS PUEBLOS”

Presidente Lagos por ocupación militar en cuartel de Asunción:

Las declaraciones las realizó momentos antes de iniciarse el encuentro empresarial chileno argentino, en la ciudad de Buenos Aires.

Esta mañana, el Presidente Lagos, se refirió a los hechos ocurridos anoche en la ciudad de Asunción, Paraguay, cuando militares oviedistas ocuparon la unidad de blindados más poderosa de la milicia local. Las declaraciones las realizó momentos antes de iniciarse el encuentro empresarial chileno-argentino en Buenos Aires, en el marco de su primera visita de Estado a Argentina. "Es absolutamente inaceptable que en América Latina ocurran estos hechos, pues ello sólo daña a los pueblos", dijo.

El Primer Mandatario no sólo condenó este hecho sino que también resaltó el funcionamiento de la cláusula democrática del Mercosur. El Presidente dijo que si se intenta un caso así en Paraguay, "nadie reconocerá a un régimen que no sale de la voluntad ciudadana. Los golpistas no pasarán", agregó.